



広島大学留学生センター

日本語研修コース

Khob Khun Mark Kha

どうもありがとうございます。

Dhonnobad

*Asante
Sana*

*Aciu
Labia*

*Terima
Kasih*

*Xie
Xie*

*Shokran
Gazylan*

Kyae Zuu Ah Myar Gyitin Bar Dae

Maraming Salamat Po

*Besyar
Tashakor*



目 次

1.	日本での147日	
	リー・フー・エン（マレーシア）	1
2.	日本とベネズエラ	
	パティニヨ・ホセ・アレハンドロ（ベネズエラ）	4
3.	バングラデッシュから日本へ	
	アラム・カンドゥカー・マスドゥル（バングラデッシュ）	6
4.	おもいだしたこと	
	ノーケオ・モンチャノック（タイ）	9
5.	日本の生活	
	ユイ・セイハイ（中国）	12
6.	日本の5ヶ月	
	モウ・リシン（中国）	15
7.	日本に来てさいしょの5ヶ月	
	マンガバット・マリテス・ディバスビル（フィリピン）	19
8.	わすれられない学校	
	キン・オンマ・ザウ（ミャンマー）	22
9.	日本でのあたらしいせいかつのはじまり	
	ロベス・サルセド・ルイス・エンリケ（メキシコ）	26
10.	日本でのたいけん	
	ザヤリナイテ・ラサ（リトアニア）	29
11.	日本での短い生活と勉強	
	ファジル・ラビ（アフガニスタン）	33
12.	富士山	
	エンエン（中国）	37
13.	日本の生活	
	曹志生（中国）	40
14.	エジプトから日本に来て	
	アハマド・モハマド・アブデル・マギード・モハマド（エジプト）	42
15.	日本での勉強	
	レオナルド・オモンディ・オペル（ケニア）	45

日本での 147 日

リー・フェン

先生方、ホストファミリーのみな様、みな
さん、こんばんちは。私はマレーシアからのリ
ー・フェンと申します。今日、私は日本での
147日について話したいと思います。よろし
くお願ひいたします。

私は今もう5ヶ月日本に住んで、日本語を
勉強して、今ここで日本語のスピーチを発表
できるようになりました。みな様、私達は日
本語が随分上手になりましたでしょう。先生
方とホストファミリーのみなさんのおかげで、
たくさん知識がふえました。心から本当に感
謝しています。

私は国で卒業した後も、4年間くらいソフ
トエンジニアの仕事をしていました。今もう
若くありませんので、新しい言葉を習うのが
ちょっと大変です。でも日本語の勉強はとても
楽しいです。先生方の授業のやり方ももう少
くおもしろい、たです。

先月修士の入学試験を受けました。私は金融の勉強のために日本へまいりました。先週入学試験の結果が分かりました。私は合格しました。とても嬉しいで安心もできました。しかし合格しても後々年間ぐらいいも、と頑張らなければいけないと思つていまち。私にとってこの5ヶ月間先生方とホストファミリーのみなさんから教えてもらつた事が随分有用です。これから2年間もたくさんかかると思ひます。

日本は先進国です。私が初めて西条に着いた時、とてもびっくりしました。たくさん田んぼと林があります。私のイメージと全然違いました。庄島市も西条から遠いです。私はちょっと失望しました。しかし、時間がたつたらだんだん西条を好きになりました。西条は静かな町で、空気もとても新鮮です。読書は一番いい所です。先生達とホストファミリーのみなさんも大変優しくて親切な人々です。私の勉強や生活や健康などに対するものとても

関心を抱いてくれています。外國の同級生をフレンドリーです。私は西条に住むことがゆきになりました。

そして、日本への留学は、私にとって、大変に珍しい機会なので、大切にして、ぜひ頑張ります。留学生センターの先生方、ホストファミリーのみなさん、いろいろ教えてください、て、心より感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

以上で私のスピーチを終わらせていただきます。

日本とベネズエラ

パチニュ。ホセ。アレハンドロ
みなさま、私は5ヶ月前に日本に来ました。
日本のせいかつはおもしろいでしょう。も
うがんばって下さい。

ベネズエラのパチニュアレハンドロと申し
ます。ベネズエラはアメリカにあります。一
ばん北の南アメリカの国です。アメリカはU
SAだけではありません。33以上の国があ
ります。

私の国では人々はせいかつを楽んでいます。
若者がたくさんいます。毎晩おどるのが好き
です。ベネズエラの人はおどるのがうまいです。
しかし、私はへたです。

とてもゆうめいではありませんがベネズエ
ラにはセガ(1)で一ばん高(1)な夕があります。
サルトアンヘルといいうた夕です。ベネズエラ
にあがないアマンソンのジングルやあたたか
くてくすぐりできれいな海が色々あります。

ベネズエラはせきどうに近いので一年中あ

たたがいです。いい天気が多いですが時々強
い雨がふります。

私の国のゆうめいなゆしゅつひんは、けりゆ
え金、ココア、アルミニウムなどです。色々
な国へゆくつけています。とくにベネズエ
ラでこれらアルミニウムはたくさん日本へゆ
くつけています。けれどもベネズエラには
まだたくさんますし、人々がいます。

ゆたかな国のあるまことに人々。それはいけま
せんね。

今回私のゆめたつを日本へぼうえきとこく
さ(かんけい)を勉強(めうこう)してきました。
だから今から(じょううけんめい)勉強(めうこう)
して働くなければなりません。これからゆめ
はじょうう(ベネズエラは日本のような国に
なりたいです。日本はがんばる国だと思(おも)
います。

毎日そうを見ます。ベネズエラのそと日本
のそとは同じです。

今ビデオを見ましょう。

バンクラデュショから日本へ

アラム・コンドカー・マスドウル

みなさま、こんにちは。私はバンクラデュショからきたアラムです。バンクラデュショはインドとミャンマーの間にあります。ベンガル湾の北にある川の多い国です。バンクラデュショにはコックス・バザルと呼ばれるせかいでもいちばん長いかいがんがあります。またスンドルバンと呼ばれるせかいでもっとも大きいマンゴーブのもりがあります。スンドルバンはたっぷりへんうつくしいもりでせかいでもっとも大きいしゅうのとりがすんでいます。

私は日本にきたとき、日本語はぜんぜんわかりませんでした。せいかつはほんとうにたりへんていました。しかし私のチューターがてつたってくださいました。私は日本語けんしゅうコースをとり、ひつような日本語をべんきょうしました。日本語をべんきょうはじめるのには、このコースはたいへんやくちました。せんせいたちはね、しんにおし

えてくださいり、あらゆるえんじょをしてくださいました。日本ぶんかのクラスはたまへんかもしくかっただです。このじゅきょうのおかげで日本ぶんかについてまなぶことができました。このコースのクラスメートは、さもさまな国のしゅしんで、かれらとともにだいちあるチャンスがありました。

日本にきてさりしょのニコ、ホスト・ファミリーがひとばんまあいてくださいました。それは、おもしろいけんりんで、ホスト・ファミリーはたまへんしくせつでした。ホスト・ファミリーは、私に日本よりうりを作ってくれました。そこで、私は、はじめておこのみやきを食べました。とてもおいしかったです。私はホスト・ファミリーと、バングラデッショや日本のニコニコなはなしをしました。あたらしいぶんかをたまぶのにはたまへんやくにたつほうほうです。

あたしは日本人がたまへんしんせつで心があたまかいので、日本が好きです。また、私

はしけんのうつくしさ、つまりみどりやうみ
が好きです。日本はこれまできてなみりよくと
けんだいのぎじゅつてきなせりニラのまさり
あつた国です。私の日本でのたいざいはとても
楽しいけいけんになるでしょう。

どうもありがとうございます。

おもいだしたこと

モンチュー・ク・ノーケオ

こんにちはみなさま。私はモンチュー・クともうします。タイからまいりました。

今日は私のことも時代の生活についてスピーチしたいと思います。私のことも時代の生活はとてもエキサイティングでした。みなさまはどうでしたか。

まず、五さいくらいの時、まだ学校に入っていました。お祖父さんは私をサムットサーコーン県のおばさんの家につれて行きました。サムットサーコーン県はバンコクの近くにあります。バンコクはタイのしゅとです。その時はとてもうれしかったです。新しいかんきょうと新しい友だちに会ったからです。それから、私は半年ぐらいサムットサーコーン県に住んでいました。その間、時々いとこがとくがらしゃぶどうをつむのを手伝いについて行きました。時々、まめをとるために、はたけのすいりをふねでまわりました。

私はおよげないのにふねに乗ったのでとても
こわかったです。むかしはサムットサーコー
ン県ではたいていふねで行きました。そのち
いきはまわりに川があって道があまりなかっ
たからです。

それから、ある日、おばさんたちは風ごは
んを食べていました。私は家の前のはしにす
わってせんたくしていました。とつぜん、私
の頭が下にさがりました。そして、川におち
たのです。その時、私は水泳ができないので
もちろんしめと思いました。まわりはとても
暗かったです。体が川の下の方にしづんでい
きました。そのあとはなにもおぼえていませ
んでした。おばさんとおじさんによると、川
におちた音がきこえたそうです。それで、お
ばさんは「たすけて」とさけびました。おば
さんのむすこが川に飛びこんでわたしをたす
けました。いいい、わたしはすいえいをれん
しゅうしましたが、なかなかじょくすにおよ
げませんでした。私はすいえいができません

が川と海を見に行くのが好きです。だから、かわとうみを見に行くといつも私は気持がよくなります。それで、こんかい日本に来てきかいがあつたら日本の海を見にいくつもりです。そのためには私はすいえいかできなければならぬと思います。

さいごに、私は先生方とホストファミリーと日本人とかいこく人の友だちにいろいろおせわになつてほんとうにどうもありがとうござりますと言いたいです。

それでは私のスピーチはこれでおわります。
どうもありがとうございました。

日本の生活

ユイ・セイハイ

みなさん、こんにちは。私はユイです。中国の山東省に生まれた、現在、中国語の教師として、ふるさとの小学校に勤めています。子供が好きで、一生けんめい働いています。去年、十月に日本に来て、新しい生活が始まりました。日本に来る前に日本語を勉強したことかなかですか、留学生センターの先生によく教えていたたいて、日本語が速く進歩することにな、てほしい感じております。

日本に来てから、日本語及び日本料理の作り方がぜんぜんわからないので、暮らしあたいへんと感じました。けれども、友達と先生はやさしいし、おもしろいです。今の生活も楽しくなって、だんだん異文化になれました。

私たちは、広島大学の国際交流会館に住んでいます。中国では自転車にあまり乗りますが、日本に来てから毎日自転車に乗ります。

それで、体が元気になりました。

大学の日本語の教室にはいろいろな国からの留学生が16人います。みんな日本語のABCを勉強し、授業は毎日忙しくて、小テストも多いです。けれども、すごく楽しいです。今みんなの日本語も上手になりました。

ところで、私たちは金曜日に電車でよく見学に行きました。例えは、広島市や宮島やマツダ工場など多くの有名な場所です。とりわけ、宮島の海や神社や鹿には印象が深かったです。また、初めて神社を見て、異文化の魅力を感じました。もみじも赤や青や黄色などきれいでした。また、広島市は西条よりにぎやかで、いろいろなスーパーもあるし、私は買い物に大好きで、よく行きました。けれども、日本の物価は高くて、あまり買えないのが残念ですね。

週末、友達といっしょによく和食に行って、すしやてんとうやたこやきなどいろいろな食べものが好きになりました。とりわけ、お好

み焼きが大好きです。おいしかったです。みなさんにはいかがですか。そして、週末たまにカラオケに行って、日本の歌が歌えました。特に、「大きな古時計」がうまくなりました。

私が日本に来た時は秋でした。すぐ、冬になりました。冬の西条は私の生まれて町と同じほど寒いです。雪が降、左時にみんなは大学構内で写真を撮、たり、雪だるまを作、たり、散歩したりで、すごく楽しめたです。これらは忘れられないほどの美しい思い出です。

半年の留学生活は早く短かったですが、先生及びホストファミリーのみなさんにいろいろお世話になりました。誠にありがとうございました。

最後に、ぜひ中国に来てください、万里の長城や故宫や揚子江や黄河など有名な遺跡が多くあるで、中国の文明と進歩を感じてください。いっしょに行きましょう。
お元気で。

日本の5ヶ月

モウ・リラン

皆さん、こんにちは。私はモウと申します。中国からまいりました。すみませんが、今日は何月何日ですか。3月1日です。そうですね。去年10月から今日まで、日本に来てもうまる5ヶ月になりました。私にとって、日本の生活はどうですか。難かしかったですが、楽しかったです。

国では、日本語がぜんぜんわかりませんでした。だから、毎日「あ、い、う、え、お」から、いろいろな語彙、読解、文法を勉強しなければなりませんでした。そして、宿題がたくさんありました。週に一度小テストがあり、から、一生懸命準備しました。大変でした。でも、日本語が少しわかるようになりました。時々、日本語の歌を歌ったり、ヤンさんのビデオを見たりしました。それから、日本語の勉強がたのしくなりました。一緒に日本語を勉強する人は12カ国からの15人でした。最

初は皆英語で話しました。だんだん、日本語で話ができました。「ひととそれそれで、理解できないときもありましたが、皆いつも仲がいいです。ますます幸せなことは日本語の先生は皆親切です。毎日ユーモアのある言葉で、有効な方法で教えてくれました。勉強のことだけでなく、生活のことについても、暖かく見守ってくれました。そして私の教育学部の先生である賞余田先生は、週に一度教えてくださいます。わからぬことが多いのに、いつもやさしいです。

また、生まれた町の気候は広島と同じです、そして食べ物の味も大体同じですから、日本の生活にすぐ慣れました。月曜日から、金曜日まで、授業があるため、毎日自転車で教室へ行きました。だから体が強くなりましたよ。たまに西条と広島市へ行って、ぶらつきました。しかし、日本の物価は高いので、買い物が少ししかできませんでした。残念でした。金曜日は、よく見学しました。平和公園

や、宮島や、マツダ工場など、いろいろな有名なところへ行きました。その時、先生がたも、私たちも樂しみました。写真をたくさん撮って、國の家族と友達が見た時、「きれいなところですね」と言いました。

日本に来た時は、いつもさびしかったです。よく家族のことを考えました。でも、ホストファミリーのおかげで、さびしくなくなりました。私のホストファミリーは福谷さんです。広島市に住んでいます。時々電話をかけて、日本料理と一緒に食べました。おくさんの料理はおいしかったです。その時は、日本語や、英語や、漢字を使っていました。とてもおもしろかったです。

日本の5ヶ月は、速くて短かったです。日本語を勉強したり、日本人のやさしさを感じたり、日本の文化と社会に触れました。後で、背ちがうところへ行きます。そしてあまり会えません。先生方、ホストファミリーの皆さん、一緒に日本語を勉強した皆さん、助

てくれた皆さん、本当にありがとうございました。いろいろなことが、今日だけではなく、将来にわたって、わすれられないでしょう。

皆さん、中国は広くてきれいです。もし時間があれば、ぜひ中国へ来てください。

お元気で。

日本に来てさいしょの五ヶ月

マンガバット・マリテス・ディバスビル

日本に来てゆめがじつけんしました。2005年10月4日にそれはげんじつのものとだつて広島大学にきました。去年、教師養成の奨学生がもらえることになったのは155人のうち、フィリピン人では19人だけが選ばれました。私はこれは神の恵みだとしんじてあります。

日本に来てさいしょの五ヶ月はとてもおもしろかったです。たくさんのがんせいで始めこの経験をしました。たとえば、新幹線にのったり、雪を見たり、ほとんど毎日じてんしゃにのったり、すしやおこのみやきを食べたり、りんごえんをたずねたり、カラオケバーにいったり、おさけを飲んだりしました。

ちがつた文化や性格をもつ、ちがつた国から来たクラスメートといっしょにして、どういうふうにつきあうかを学びました。ときにはそれは必ずかしいですが何とかうまくいき

ました。そして何人が友だちができました。

日本語の勉強が日本でのきいしょの五ヶ月のハイライトです。それは楽しいことですかときにはぶんぽうのむずかしさになやみました。多和田先生はぶんぽうをわすれたときがニコバをマスターしたときだとわれました。しかし、今でも私はどうすれば日本語を本当に学び日本語をりかにしたり話したりすることができるのかわかりません。こういうわけで私はこれからニガッキかん日本語の勉強をつづけることにしました。

私のこのスピーチを私たち全員にしんぽうづよく教えて下さった先生方にかんしゃをしておわりたりと思ひます。伊ケ崎先生のしつもんはありますかとたずねる方法とだれかがじょうだんを言ったときのわらひ方、中川先生のごげんてきでくわしい読み方、ぶんぽうを教えるときの多和田先生のこじんてきなお話やおきなわのれきしてきなお話、後藤先生のきびしいけれどお母さんのようなせいがく

をなつかしく思ひだすでしよう。しつもんがあつたり何とかしてほしのときにはいつも深見先生が私たちのめんどうを見て下さったこともわすれないとしよう。もちろん、私は今石先生のすばらしひギターえんどうと日本文化のきまざまなめんをリアリストックに教えて下さったことをわすれないでしよう。

さいごに!! ううううな人々のおかげで私の日本のせいかつはどこも楽しんです。じどうきょううかんの前原先生は私にどこもしんせつでかんだいでした。ホストファミリーの方々は私のせわをしてくれました。チューターのえみさんとゆうこさんとこもださん、そして、私の友だちはこまつたときにいつもたすけてくれました。

私はこのすばらしひたけんをかのうにして下さったすべての方に心からおれいをもうしあげたいと思ひます。どうもありがとうござります。

わすれられない学校

キン・オンマ・ザウ

みなさん、こんにちは。私はキン・オンマ・ザウともうします。ミャンマーからまいりました。

私はみなさんにわすれられない学校について話します。私は1989年11月16日、19才の時に小学校のきょうしになりました。私が生まれた町はミャンマーのシンドウェンゴンです。

私の初めての仕事の場所はミャンマーの東のシャン州にある、小さい村でした。そして、その村は、かいばつ4000フイ、一トぐういの高さで、ヤンゴンから500マイルいじょろはなれています。ヤンゴンからバスで14時間ぐらいかかります。村のすべての人はずいぶんですがとても正直です。彼らのほとんどは農家です。その村に電気はありませんでした。

私がはたらいた学校は小中学校でした。学校の名前はインカオントです。私はその学校で

ちょうど10年はたうきました。その10年の間、私は1年生から5年生を教えました。

学校は午前8時半から午後3時半まででした。ミャンマーでは8オノになると小学校1年生になります。とくに、私は1年生を教えた時が一番楽しい時でした。私はじゅきょうのほかに子供たちにたくさん子供の歌を教えてました。その時に子供たちは本当に幸せそうでした。

私が教えたことを子供たちが読んだり、書いたりできた時、私はとてもうれしかったです。その気持ちはほかの何にもかえられませんでした。私はほとんどの時間、私の生徒たちとすごしました。

1999年11月にヤンゴンにてんき人になりました。その学校をさる時、子供たちはみな手をあわせてあいさつしてくれました。さいごに、私はこれられなくて大ききました。子供たちも大きいました。私はいまもその学校のことをおぼえています。いっしょにわすれられ

下さいでしょ？。

インカオン村は東広島にあります。村のまわりに山がたくさんあります。きこうも東広島と同じです。冬はとても寒いです。でも雪はふりません。私がここについた時、その木と学校がとてもこいしかったです。もしチャンスがあれば、もう一度その村にいこうと思ひます。

日本でべんきょうすることになりますとはゆめにもおもひませんでした。私はこのらが日間、日本でべんきょうできて、とてもうれしいです。日本の生活になれました。私たちの日本語のじゅぎょうはとてもにぎやかで楽しいです。先生方はとてもやさしいです。私の国にがえってもできるだけながら日本語のべんきょうをつづけます。私のホストファミリーのお父さんとお母さんもとてもしんせつだからいつまでもわすれません。

さいごに、みちさん、ミャンマーにいらしてください。いつでもどうぞ。ミャンマーに

はとてもきれいでおもしろいところがたくさんあります。私の話を聞いてくださった、先生方、ホストファミリーのみなさま、日本の友達、いろいろな国の人達、どうもありがとうございました。いつかまたお会いしましょう。みなさまお元気で。

日本での新しいせいがつのはじめまり。

ルイス・エンリケ

スミヤン、二人にちは。私はルイスです。

メキシコで、じょラガ、ニラの先生をしています。ですから、日本のショラガ、ニラであります。おくのことをまごびたいです。とくにさんすうのきょういくについてまごびたいです。

今、日本語のけんしゅうは終わりました。この日本語のけんしゅうは、とてもたのしかったです。いろいろおもしろいとかも、ちょっともずかしがったです。

私は、5か月前に日本へ来ました。日本はとてもきれいです。いろいろおもしろいところがあります。古い場所には、すばらしい丸きしがあります。たくさんのお寺や神社に行、たとき、ときどき道によいました。そのとき、日本人は、とてもしんせつにいつも私をたすけてくれました。

日本人は、とてもしぜんにたいして気をつけます。だから、日本の生かつは、けん

ニラエキビ、ケイエキです。

日本とメキシコのしゃうがんは、少しちがいます。私が日本があたらしいけんじたニとは、とてもおもしろくて、楽しかったです。そして、私はこれらのこととおしゃせいちょうであります。

日本の料理は、おいしいです。いろいろな日本料理を食べました。はしをつかって食べました。ちょっとともぎかしかつです。でも今はじょうずにつかえるようになりました。ときどき、メキシコの料理が食べたくなります。ですが、食べられないで、ざんなんです。

来年、メキシコに来ります。メキシコに来たら、私はメキシコで日本の文化や生活についてしゃかりいしたいと思っています。じつさいに日本へ来て、いろいろなことをけいけんするとよくあがるので、日本に来たらいいと思います。

今日は私といっしょにけんしゃコースで勉強してきたクラメメイトと先生がたに

「ありがとうございます」と言ひたいです。また、いつ
しょにちしきをきようゆうしてきましたみさん。
(ほんとうにありがとうございます) ございました。

日本でのたいけん

ラサ・ザヤリナイテ

わたしはラサです。リトニアからまいりました。ひこうきはビリニオスから十月三日に出ました。フランクフルトけりゆでまずおさかにつきました。一はんはフランクフルトで私の友だちのところにとまりました。えい語を話しました。レストランでメニューを読むことができました。私は気持ちがよかったです。

十月五日におおきかくうこうでひこうきから出るところがったせかいでした。いたる戸にかんじが見えてみょうなことばが聞こえました。私はなにも読みずわかりませんでした。

こくさいこうりゅうかいさんに來ました。ここでももういちどびとくことがありました。かいだんはちがつたほうこうにまがっています。さいしょの日私はほとんどかいだんからころげおちるところでした。また私はへやのがぎをかけたつもりでしたがじつさいに

はががっていませんでした。じょうはちがつたほうこうにまわさなければいけながったのです。つきの日道に行ってとてもびっくりしました。日本ではひだりがわつうこうです。車の中ひハンドルは右についています。道をわたりたいならはじめは右を見なければなりません。

店で私はパンとチーズとやさいとコヨコレートにみよほえがまりました。

私は日本の食べ物が大好きです。でもやさいことは食べ物がわかりませんでした。時々夜にかぞくと話をしました。かれらは日本の食べ物についてたくさんしつ問しました。たとえば、

「日本の食べ物が好きですか。」

「はい大好きです。」

「何を食べますか。」

「ごはんと...えーと...すみません。わゆりません。」

「ええ...」

今では私はたくさんの食べ物を知っています。

十一月に友だちとレストランに行きました。

メニューはたくさんあります。それでわたしたちは何もわからませんでした。そして私は言いました。

「どんなかんじがいちばん好きですか。」

「えーっと…このかんじがおもしろいです。」

これ食べましょうか。」

おもしろいかんじをさがして食べ物をえらびました。

たんだん日本語のかんじと話ところっぽうをなさいました。今私はかいたんながじわかれかへてきふが買えて一人で広島へ電車とバスで行けます。今魚と肉のかんじがわかります。でもレストランのメニューはしゃしんのほうが好きです。

日本でのせいかつは涼しくておもしろいです。ここで私はうれしいです。新しい友だちと会ってたくさんおもしろい所をほうもんして毎週ダンスをします。

このスピーチは日本語けんしゅうコースの
さいごのれんしゅうです。

先生、ホストファミリー、私のクラスメイ
トと友だちのみなさん、いろいろとまりがと
うございました。いっゞまたお会いしまし
う。お元気で。

日本での短い生活と勉強

フアゼール・ラビ・ハミッド

みなさんこんにちは、私はフアゼール・ラビ・ハミッドです。アフガニスタンからまいりました。去生の十月六日初めて日本へまいりました。私の国は日本からとてもとおいです。ひこうきで二日かかります。まずはアフガニスタンからパキスタンまでひこうきで行きます。そしてパキスタンから中国までひこうきで行きます。そして中国から東京、東京から大阪までひこうきで行きます。そして大阪から東広島までしんかんせんで行きます。とても長いたびでしたが楽しかったです。

日本に来て、しばらくして、ホストファミリーに広島市でありました。私のホストファミリーはちやばたひろこさんです。とてもこんせつです。さくらのよるはホテルでばんごんを食べました。でも、私はパンしか食べられませんでした。つきの日、私のホストファミリーはアフガニスタンのリターリをつく

、てくれました。おりしかったです。このリョウトリは、本当に私の母のリョウトリと同じでした。私は母と国をおもいたしました。とてもおいしいおもいでです。はじめて日本のリョウトリはあまり食べられませんでした。でも、今は何でも食べます。たこやきとおにのみやきは大好きです。

私たちの先生がたはしつかります。私のクラスナートもしつかります。時々ヤンさんビデオを見ました。おもしろくて楽しくて大好きです。このとく先生ありがとうございました。私の誕生日は一月五日です。がんばりがいいから、たべすが、今は大丈夫です。なぜなら誕生日、誕生日に先生さとう先生がプレゼントをくれたからです。先生ありがとうございます。本当に日本人はしつかります。

日本はきれいなところです。私は先生とクラスナートといい、いにみやけまとえたじまとマツダの二歳と広島市に行きました。

た。本当にいいとこありました。日本には元気してきなばしょがたくさんあります。たくさんしゃくしんをこりました。私の國のオえ、たとき、しゃくしんを見たうなつかしくいづよ。私はるひに日本にきました。私の國はさくらがありませんか?日本はたくさんさくらがあります。もうすぐは春にさくらを見るのを楽しみにしてます。なぜ?さくらが大好きだからです。

日本にきてはじめて日本語の勉強をしました。はじめてはとてもおずかしかったです。でも今は大丈夫です。私は日本語の勉強は大好きです。ひらがなとカタカナはやさしいですが、んじはおずかしいです。

私はきょうじんけんしゅう,日本にきて、とてもことうんです。私の國には日本のようにきょうじいくシステムがありません。私は、私の國ときょうじいくシステムをもつとよくすみましたために、これから私のせんせん?あるきょうじいくかくにつけて、勉強するつもりです。

「それからちがんは、？ いきます。私のスピ
ーチを聞いてください、ありがとうございま
す。

富士山

エンエン

みなさん、富士山へ行つたことがありますか。富士山といえば、知らない人がいるなあ、じょう。

私は日本に来る前に富士山は日本人の心中の聖なる山だと思つました。それに、日本民族のシンボルです。東京の近郊では、富士見という地名がたくさんあるそうですね。それは富士山が見えるという意味です。こうしたことからも日本人が富士山を好きになることがよくめがります。だから、いつも富士山へ行くことができることはうらしく、思つました。

去年の10月、日本で研修するチャンスをもらひました。やつと富士山へ行けると思いました。

富士山は静岡と山梨の両県に位置します。高さは3776メートルです、日本で一番高い山です。富士山の周辺に富士五湖があり

ます。富士山は季節によ、この景観が違うどう
どう。春になると、桜が満開で、うばらしく、
夏になると、山に登れると、御来光が見られる
どうです。また、秋になると、紅葉が見られ
て、冬になると、スキーガーがきるどうです。
一年中、いつも良い景色が見られるどうで
す。

今年の1月、私は新幹線で東京まで行きました、翌日、車で2時間ぐらいいがが、乙、富士山に着きました。

それは良い日でした。富士山の頂上に雪が
積も、こいまろ、万年雪と言われていろと
どう。どこから見ても富士山の形は同じで、
きれいです。広大な平野の中に立派な山は立
つていろのには驚きました。遠くから見ると
富士山が霧で霞んで見えました。まるで軽くて
薄くて白い紗を着ていろようです。神秘感
じがしました。

その日、湖面の氷もとこし溶けました。
や、ぱり素敵な眺めです。気持がよが、太

ごう。私はたくさん写真を取りました。とても楽しが、たごう。でも、私は富士山に登れませんでした。富士山に登る季節ではなが
つたがらごう、残念でした。登れば登るほど景色がよくなるそうごう。私は頂上で御来光を見るのが、楽しみです。今度、富士山へ行く
なり、き、と頂上まで登、て御来光を見ようと思つてます。

富士山へ行くことは、私にとっては、とても良い思い出になりました。私は富士山の姿だけ見ましたが、富士山についてのいろはの知識を読んでみた、と思ひます。そのためにも、これから、私はもともと日本語を一所懸命に勉強しなければなりません。それこそ日本のことわざがわかるようになります。

日本の生活

曹志生

みなさん、こんにちは。私は先端物質研究科の曹志生です。去年の9月に中國から日本へまいりました。今日で、日本にきてちょうど4ヶ月になりました。

日本の生活は忙しいですが楽しいです。昨年の10月から、毎日午前9時50分から午後4時50分まで広島大学留学生センターで日本語を勉強します。文法や読み解きや漢字のクラスがたくさんあります。私は日本語が大好きです。日本に来る前、私は日本語が全然わからませんでした。今はなつかなが上手になりました。日本語の先生方は本当にやさしいです。私は先生方からいろいろ手伝ってもらいました。本当にどうもありがとうございます。

私の専門は細胞機能化学です。いつも実験がたくさんあります。だから、毎日日本語の勉強終り、たら研究室へ行きます。研究室には日本人がたくさんいます。時々私たち

話をします。夜10時ごろ宿舎へ帰ります。私の宿舎は広島大学池の上学生宿舎です。学校から宿舎まで10分ぐらいかかります。宿舎でテレビを見ます。そして、日本語の新聞を読みます。私は多くの漢字はわかりませんが少しは理解できます。

僕ではテレビで、日本の有名な料理を知つていました。はじめ日本の料理はあまり食べられませんでした。でも、今は何でも食べます。日本の料理は本当に美味しいです。

今度の日本語コースも終りました。でも、日本語の勉強はまだ終りません。一緒に日本語を勉強したみなさん、頑張りましょう!先生、木ストファミリーのみなさん、いろいろとありがとうございました。

エジプトからにほんにきて
アハムド・モハムド・アブデルムザード
ごうりじょうの友なさま。

わたしはアハムド・モハムド・アブデルムザードとぞうします。エジプトからきました。わたしは33歳で、つまとふたりの子どもがります。わたしのつまはアビーレとなりります。29歳で、だりがくをこつぎょうしてりますが、いまはしゅふです。子どもは5歳のむすめ、ムナーラと4歳のむすこモハムドです。

わたしはエジプトのちゅうおうにいちした
ミンイアにすんでります。エジプトのしゅと
カイロから250キロメートルみなみにあり
ます。ミンイアはニフェルティラ・トリラニ
だりのエジプトのじよおうをしようちようし
てります。エジプトぜんどの96ペーセント
がさばくと、の二リの4ペーセントがみどり
やはたけです。エジプトはりっぽんしかかわ
がながれていため、必ずにかぎりがあり

ます。エジプトはアフリカのとうほくにいちし、またにちちゅうがり、ひがしにニラカリ、にしにリビア、みなみにスーザンがあります。

カイロには、ピラミッドやカイロタワーといったかうめり方ものがあり、エジプトはほかにアスワンハイダムなどがあり、リヨニアいやがたりんおとぎれています。

エジプトではふゆはさむりです。そしてすこしあめがふります。そしてなつはとてもあついです。そしてはるにかぜがふります。そしてあきはアたたかいです。

エジプトではサイエンスがくぶでじよしゆとしてはにぎてります。こんかい、わたしはにほんせりふからしょうがくせんをもうって、ひろしまだいがくのせりふつけんかがくだりがくりんでべんきょうすることになりました。それで2005ねん10がつみかにほんにきました。

わたしのまちミンイアからカイロくテニラまでくるまで4じかんかかります。カイロく

うニラガタかんざりくうニラまで11じかんです。かんざりくうニラからひがしひろしままで3じかんかかりました。

にほんのせりかつはおもしろります。にほんはせかりじゅうでいちばんすすんだくにです。

わたしたちエジプトじんはにほんのくににほんのひとびととにほんせりひんがすぎです。わたしがここにさきたときわたしはにほんじんはとてもやさしくときょううりょくでさだとおもりました。とくにわたしのじどうきょううかんのよしむりせんせりはとてもしんせつです。

さりごにわたしはよしむりせんせりや、せんせりがたや、クラスメイトやすべてのにほんのかたがたおれりあります。ありがとうございます。

ありがとうございました。

日本でのべんきょう

オペル・レオナルド・オモンティ
 先生方、がくせいのみなさんこんにちは。
 私はオペルです。ケニア人です。2005年9月
 27日に日本へまいりました。

ケニアのしゅとはナイロビです。ケニアにはいろいろな動物がいます。私のふるえと、
 キスムはナイロビの400キロメートル西にあります。私のおらはゼクトリア湖のまことにあります。
 みずうみにはいろいろな大きいとかなや小さいかながいます。とてもおいしいです。
 とりもたくさんいます。強い風もふります。みんな、どうぞいらして、音楽や、
 みんわや、しぜんいさんや、せかいレベルで見ても大きくてふしぎないくつかのいわを楽しんでください。そのいわはルワンダマゲレナキト、ミカイヤス、ンビニヤ1マなどです。
 みんな、日本語のべんきょうはおもしろいですがむずかしいです。

日本に来るまで私は日本語をべんきょうし

たことがありませんでした。ですから私は日本語をもっとべんきょうしたいです。先生方はしんせつです。どうもありがとうございます。

私はいろいろな日本の町に行きましたが、とても楽しかったです。日本の音楽も楽しめますよ。みなさん歌を歌うに行くでしょう。おこのみやき、おいしいですね。いっしょに食べましょうか。

みなさん、日本語のべんきょうはどうですか。おもしろいですか。日本語のべんきょうが役に立つたらいいですね。

日本に来てからいろいろな国の人たちができました。みなさん、これからよみしくなりますね。私を日本におくっててくれた、JICAにかんしゃしなければ、このスピーチはいみがありません。JICAのみなさん、どうもありがとうございます。

いえをはやれてべんきょうするのはとてもストレスがかかりますし、みなさんのたすけ

がなければ、とてもフラストレーションがたまることが多いでしょう。ですから、私は先生方やとくにしどうきょうじゅのつたおれたがのり先生におれいきいいたいです。こまよをとおくはなれた、だいにのかごくとなつていただき、ありがとうございました。

私のみなさんへのかんしゃの気持ちをどう言つたらいいのかわかりません。

つたない日本語でのつらいあわがれのあいづつでしたが、これからもよろしくおねがいします。

Kitmikayi & Lake Victoria

Bruce Winegar
5/24/2001

411

411



48

Kitmikayi & Lake Victoria

Bruce Winegar
5/24/2001

149の写真



149の写真